

Bio Farma Beri Motivasi Siswa SMA Tentang Dunia Usaha



Bisnis.com, BANDUNG--Siswa SMAN 3 Tasikmalaya mendapatkan pengetahuan tentang bisnis, profil dan beragam profesi yang adadi Bio Farma.

Bio Farma berkesempatan untuk berkunjung ke SMAN 3 Tasikmalaya sebagai partisipasinya dalam Program BUMN Mengajar yang merupakan bagian dari rangkaian kegiatan BUMN Hadir untuk Negeri.

Program BUMN Mengajar adalah progam yang diinisiasi oleh Kementerian Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan difasilitasi oleh seluruh BUMN dengan wilayah kerja di 34 provinsi seluruh Indonesia yang dimulai sejak bulan Mei sampai dengan Desember 2016.

Dalam kegiatan ini, Bio Farma bertanggung jawab untuk berkunjung ke sekolah-sekolah yang berada di Provinsi Jawa Barat, khususnya di wilayah sekitar lokasi perusahaan.

Kepala Divisi CSR Bio Farma, R. Herry, menyampaikan bahwa dalam kunjungannya ke SMAN 3 Tasikmalaya, Bio Farma berbagi pengetahuan kepada para siswa tentang profil perusahaan, proses bisnis, dan berbagai macam profesi yang ada di BUMN.

Tidak hanya ke SMAN 3 Tasikmalaya, Bio Farma juga berkunjung ke tujuh sekolah lainnya yang berada di kabupaten dan kota di provinsi Jawa Barat. Antara lain Kabupaten Bogor, Kabupaten Bandung Barat, Kabupaten Majalengka, Kabupaten Kuningan, Kabupaten Cirebon, dan Kota Bandung.

“Kami harap Program BUMN Mengajar dapat menanamkan rasa bangga para siswa sebagai bangsa Indonesia, dimana negara ini memiliki keragaman kekayaan nusantara melalui pertukaran informasi dan budaya,” ujar Herry.

Selain berbagi pengetahuan mengenai perusahaan dan motivasi kepada para siswa, pada kesempatan yang sama Bio Farma juga memberikan edukasi tentang pentingnya vaksin sebagai upaya pencegahan utama terhadap berbagai penyakit dalam mendorong target pemerintah dalam pencapaian cakupan imunisasi nasional.

“Dengan adanya kegiatan ini, kami berharap para siswa dapat semakin mengenal BUMN dan mengetahui peran serta BUMN dalam membangun kapasitas nasional (national capacity building) melalui generasi muda penerus bangsa,” katanya.